



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

VIERNES 17 DE JUNIO DE 2016

EL DÍA:

LA GOMERA ACOGE ESTE VIERNES LA FINAL DEL CONCURSO OFICIAL DE GOFIO AGROCANARIAS 2016

La fase final del Concurso Oficial de Gofio Agrocanarias 2016 se celebrará hoy viernes en la isla de La Gomera, un certamen en el que compiten un total de 88 producciones de 19 molinos.

El director del ICCA, José Díaz-Flores, y el presidente del Cabildo, Casimiro Curbelo, inaugurarán esta jornada de cata, en la que una veintena de catadores especialistas elegirán con sus valoraciones las mejores producciones del archipiélago.

De todas ellas resultarán el Mejor Gofio de Canarias, Mejor Ecológico, Mejor Gofio de Grano Local y Mejor Imagen y Presentación, además de las medallas de Oro y Plata.

En el acto, que tendrá lugar a las 11.00 horas en el Parador de La Gomera, se entregará el galardón de Mejor Gofio de Canarias 2015, premio que recayó en 'Gofio Gomero' de trigo, millo y cebada, elaborado en Hermigua por el molinero Rayco Herrera.

EL PP CRITICA QUE EL CABILDO NO INVIERTA REMANENTE EN ALGUNA OBRA HIDRÁULICA

El portavoz adjunto del grupo popular en el Cabildo de La Palma, Carlos Cabrera, justificó la abstención del PP en los expedientes económicos argumentando que la corporación "pierde oportunidades con el remanente por no contar con proyectos".

Cabrera indicó que con más de 6 millones de euros dedicados a inversiones "es bastante preocupante que nada se haya previsto en materia hidráulica, un área fundamental para el sector primario insular". Un ejemplo claro "es la



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

obra complementaria de la balsa de Vicario, que se hubiera podido ejecutar con cofinanciación.

Cabrera también se mostró crítico con el equipo de gobierno, al que le transmitió la sorpresa de su grupo al no cumplir con los compromisos adquiridos en la aprobación presupuestaria tanto con los la oposición como con distintos colectivos de La Palma.

DIARIO DE AVISOS:

CLAVIJO HACE UN CANTO A "SU" LEY DEL SUELO EN SU PRIMERA VISITA OFICIAL A ARAFO

Por Norberto Chijeb.



Clavijo, Alonso y Lemes recorrieron el municipio durante cuatro horas /
ANDRÉS GUTIÉRREZ

Fernando Clavijo, aseguró ayer en Arafo, al final de la primera visita oficial de un presidente del Gobierno de Canarias al municipio, que la nueva Ley del Suelo será clave para la conservación y puesta en valor y uso del suelo agrícola de las medianías y que, además, al agilizar y simplificar los trámites administrativos para la instalación de nuevas actividades, permitirá dinamizar los polígonos industriales. Esta fue, precisamente, una de las peticiones formuladas por el alcalde de Arafo, José Juan Lemes, al presidente, ya que "queremos atraer inversión a los dos polígonos industriales del municipio para sumarles competitividad y atractivo", apuntando además a la posibilidad de ampliar el suelo industrial junto al municipio limítrofe de Candelaria. El presidente canario realizó ayer una visita institucional al municipio de Arafo



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

junto al presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Alonso, a la que también se sumó la consejera de Hacienda, Rosa Dávila, el viceconsejero de Urbanismo, Jesús Romero y el director general de Deportes del Gobierno, José Francisco Pérez, aparte de otros consejeros del Cabildo y todo el grupo de gobierno de Arafo.



Clavijo firmó en el libro de visitas, la primera oficial de un presidente del Gobierno canario a Arafo / A.G.

Clavijo destacó la importancia de la colaboración entre administraciones “pues ésa es la clave que permite impulsar proyectos y avanzar” y señaló que “Arafo es ejemplo de colaboración y búsqueda constante de consensos; una forma de trabajar que debe ser referencia para todos”. La visita institucional “nos ha servido para que tanto el presidente del Ejecutivo regional como el del Cabildo conocieran las necesidades del municipio para impulsar el crecimiento de nuestro pueblo”, manifestó el alcalde, José Juan Lemes. “Mi misión -dijo- no ha sido otra cosa que pedir”, manifestó con una sonrisa donde se escondía la satisfacción por una visita que duró cuatro horas desde la cumbre a la costa.



Una de las visitas fue al geriátrico municipal / A.G.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

El regidor arafero solicitó a los responsables de las administraciones autonómica e insular gestiones para atraer inversión a los polígonos de El Carretón y Valle de Güímar, “más cuando son zonas que dinamizan la economía y generan empleo”, dijo. Además, Lemes resaltó la importancia de impulsar el turismo con inversión tanto en las medianías de Arafo como con actuaciones en Playa de Lima, que complementen a las ya previstas en esta franja del litoral. Asimismo, se destacó la inversión en materia hidráulica, como los 565.000 euros previstos por el Cabildo este año para el acondicionamiento del depósito El Volcán y que garantizará el suministro de agua potable. “Apostamos por un crecimiento sostenible y para ello es fundamental la creación y puesta en marcha de distintas infraestructuras, porque queremos que Arafo sea un municipio referente en la comarca del Valle”, indicó Lemes, tras visitar junto con Clavijo y Alonso el Ayuntamiento, el geriátrico, la bodega comarcal, el barrio de El Carmen, ambos polígonos y Playa de Lima. Carlos Alonso destacó la “colaboración constante” que mantienen el Cabildo y el Ayuntamiento de Arafo. En este sentido recordó que los presupuestos de la Corporación insular para este año incluyen una inversión de 1,5 millones de euros para la mejora de la carretera TF-523, el depósito del Volcán, el polideportivo o la zona comercial, entre otras.

Una depuradora comarcal de 20 millones

El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, conformó, junto a Fernando Clavijo, que todo está dispuesto para que el Gobierno de Canarias traspase la titularidad del suelo que ocupa una depuradora que en 20 años nunca funcionó para “licitar y ejecutar” una obra que costará “más de 20 millones de euros” y que espera que “el contrato quede resuelto en unos días” para que el Consejo Insular de Aguas comience las obras que servirán para depurar las aguas residuales de Güímar, Arafo y Candelaria, así como las del polígono industrial, con el añadido de “reutilizar esa agua para el uso agrícola”, dijo



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

UNIDOS PODEMOS QUIERE CAMBIAR EL REA PARA PROTEGER AL SECTOR PRIMARIO DE LAS ISLAS



El candidato de Unidos Podemos al Congreso, Alberto Rodríguez, con pescadores en Icod de los Vinos. / DA

El candidato número uno de Unidos Podemos por la provincia de Santa Cruz de Tenerife, Alberto Rodríguez, reiteró la necesidad de modificar el Régimen Especial de Abastecimiento (REA), unas ayudas a la importación que, a su juicio, “sólo benefician a una pequeña élite en Canarias y en Europa, provocando además que los bienes de fuera compitan con los canarios en situación de desigualdad, dejando en consecuencia al campo canario en situación de emergencia”.

Así, la propuesta de Unidos Podemos pasa por retirar esas ayudas, especialmente a los productos que se pueden producir en Canarias, e invertir ese dinero en el sector local. “Si apostamos por el campo canario, no sólo generaremos puestos de trabajo sino que podremos consumir productos de mayor calidad”, señaló Rodríguez.

El cabeza de lista del partido morado recorrió ayer la zona de Icod e Isla Baja, con la número dos al Congreso por la provincia, Marina Barreto, y miembros de Podemos del círculo de estas comarcas de Tenerife, para conocer de primera mano la situación de los trabajadores del sector primario y secundario y dar a conocer las propuestas programáticas en este ámbito, según informó el partido en un comunicado.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

POLÍTICA TERRITORIAL ADJUDICA LOS TRABAJOS DE RECOGIDA DE SEMILLAS Y TRATAMIENTOS SELVÍCOLAS EN LA CALDERA

Por Eugenia Paiz.

La Consejería de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad del Gobierno de Canarias, que dirige Nieves Lady Barreto, ha adjudicado el servicio de recogida de semillas y tratamientos selvícolas en el Parque Nacional de La Caldera para este año, labores que se realizarán de modo preventivo como medida de precaución ante posibles incendios.

Los trabajos consistirán en la recogida de semillas de algunas especies autóctonas con el objeto de mantener el programa de cultivo en viveros y hacer pequeñas restauraciones, para lo que se usa material extraído exclusivamente del propio Parque.



Los operarios, bajo la dirección de técnicos del Parque Nacional, realizarán la recogida, limpieza, secado y envasado de semillas de las especies *Bencomia extipulata*, *Genista benehoavensis*, *Spartocytisus supranubius*, *Echium gentianoides*, *Echium wildpretti*, *Teline stenopetala*, *Chamaecytisus proliferus* y *Viola palmensis*.

Por otro lado, y como medida de precaución ante posibles incendios, se realizarán trabajos de selvicultura preventiva, con objeto de disminuir la continuidad horizontal y vertical del combustible vegetal en las divisorias de aguas de Lomo Caballos-Bejenado, Roque de los Cuervos, hilera de La Cumbre-Punta Los Roques-Pico de la Nieve, el Morro de la Crespa, la torre de El Time y el antiguo cortafuegos de Tamarahoya hasta El Rodeo por el Lomo Gordo.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

También se llevarán a cabo estas labores en los alrededores del campamento del Aula de la Naturaleza del Riachuelo, del Centro de Servicios de Taburiente, fajas anejas a la pista de acceso a La Cumbrecita y a Ferrer y la divisoria entre la pista de Ferrer y Roque de los Cuervos. Seis operarios de Gesplan se encargarán de realizar estas tareas bajo la supervisión de Ángel Palomares, director-conservador de La Caldera de Taburiente.

CANARIAS 7:

26 J: LAS ÁREAS RURALES RECLAMAN UN IMPULSO

El barrio de Caideros, en las medianías del municipio grancanario de Gáldar, cuenta con poco más de 300 personas censadas, aunque en realidad, matizan los lugareños, muchos no viven ya en el pueblo.



Precisamente, uno de los grandes problemas de zonas rurales como esta es la despoblación que sufre, el envejecimiento de su población, producto del estancamiento económico. Los jóvenes han abandonado el campo y los mayores asisten a la desaparición de la única forma de vida que han conocido, cerca de la tierra, explotando sus propios terrenos y animales en muchos casos para autoconsumo. Una de las principales quejas de estos vecinos es que los más jóvenes, preparados y formados para la vida moderna, no encuentren salida, lo que los obliga a marcharse. "Mi hijo tiene dos carreras y con 28 años no ha cotizado nunca", dice Inés Mendoza Godoy,



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

más conocida como Mela. Pero en realidad, el desempleo preocupa a partes iguales en zonas rurales e industriales, lo saben los vecinos de Caideros reunidos para la ocasión en la sede de la Asociación Cultural Montaña el Agua, que preside Pepe Mendoza Rivero. Aunque, dicen, sus problemas son los mismos que los de cualquiera, pero con matices. La lejanía de las urbes lo hace todo más complicado.

Todos coinciden en que la repetición de las elecciones el próximo 26 de junio no es lo mejor, que deberían haberse puesto de acuerdo los diferentes candidatos. Y Pepe Mendoza se moja y dice que es partidario "de que gobierne el partido más votado. Y si no se puede, que se cambie la ley". Sin embargo, ni ellos mismos llegan a un consenso a la hora de buscar soluciones para los problemas de Caideros. Conscientes del asunto, hacen autocrítica. "A veces los mismos vecinos tenemos la culpa de lo que nos sucede, porque tampoco nos ponemos de acuerdo", reconoce Gloria Moreno Jiménez. Y ejemplos ponen unos cuantos.

Como cuando una compañía telefónica quiso instalar la fibra óptica y el proyecto quedó en nada porque un vecino no permitió que el cable pasase por su terreno. Mientras, en Caideros no hay conexión móvil ni internet. Lo peor es "pasar horas en el médico y tener que irte porque es imposible la conexión", y con ello acceder al historial del paciente o hacer una receta, cuenta Pepe Mendoza. Aunque parece que en breve se va a instalar, por fin, un repetidor.

Pero si entrar en el siglo XXI a través de las telecomunicaciones es una gran demanda, no lo es menos tener "alumbrado público en Fagagesto, que no lo tenemos", dice Gloria Moreno. "Tampoco tenemos, después de 40 años viviendo allí, depuración ninguna", recuerda Inés Mendoza. "Y hay caminos que hay que arreglar, cosillas, pero de necesidad aquí arriba". Pero, según Domingo López Mendoza, "se acuerdan de nosotros solo cuando hay elecciones; si te veo no me acuerdo". Aunque Pepe Mendoza no lo entiende así, "después de años reivindicando muchas cosas, se está viendo la luz".

26J: "EL SECTOR PRIMARIO NO EXISTE PARA LOS POLÍTICOS"

El grado de unidad de los representantes del sector primario a la hora de fijar las prioridades del futuro Gobierno, más allá de los intereses particulares, refleja la preocupación por el futuro de la actividad en Canarias.



El sector primario canario observa la campaña electoral con la frustración de quien no ha sido invitado a una fiesta de altura y aprieta los dientes esperando a que a última hora alguien se acuerde de su existencia. Pero lo que se juega el Archipiélago, advierten los productores y los representantes de los trabajadores, va mucho más allá de una pataleta. «Ni una frase dedicaron los candidatos en el último debate a plantear medidas para evitar la desaparición de la agricultura, la ganadería y la pesca. Estamos excluidos de la agenda política y nos están condenando a la desaparición», explica el presidente de la Asociación Agraria de Jóvenes Agricultores (Asaja) Las Palmas, Roberto Goiriz, nada más arrancar el debate para analizar las que deben ser las prioridades del futuro Gobierno para evitar que su profecía se cumpla.

Coinciden todos en el dramático diagnóstico y en las medidas que urgen: «Las compensaciones al sector comprometidas por el Estado tienen que llegar en tiempo y forma», afirma Goiriz en su primer alegato. El secretario general del sindicato Sitca, Antonio Rodríguez, añade la necesidad de «blindar las ayudas en el Régimen Económico y Fiscal (REF)–se refiere al Posei, o a la compensación por el sobrecoste del transporte– de manera «que no se conviertan en moneda de cambio del gobierno de turno».



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

El presidente de la coordinadora agrícola y de ganaderos Coag Canarias, Rafael Hernández, incide además en la necesidad de que el Ejecutivo haga suya la demanda de que la concesión de ayudas al sector se vincule a la creación de empleo.

José Lorenzo, miembro del Comité Ejecutivo de Asprocan en representación de Plataneros de Canarias, expresa el deseo de que el Gobierno que salga tras el 26J coja el toro por los cuernos para hacerse escuchar en la Unión Europea para frenar los acuerdos que pretenden liberalizar el comercio –por ejemplo el TTIP que se negocia con Estados Unidos–, flexibilizar las exigencias fitosanitarias y, de paso, dejar la producción local, «con costes más elevados y de mayor calidad», a los pies de los caballos, detalla José Lorenzo (Asprocan). En este capítulo de prioridades incluyen los representantes del campo canario «la falta de control», por parte de las autoridades europeas, de los cupos de entradas de tomate de Marruecos.

Tampoco se olvidan de exigir al Estado la «revisión» de la lista de productos que reciben ayudas a la importación a través del Régimen Específico de Abastecimiento (REA), para sacar los que ya generan en las Islas y frenar «la competencia desleal que provocan», se lamenta Rodríguez.

Y apuntan también entre las asignaturas pendientes la aplicación en Canarias de La Ley de la Cadena Alimentaria aprobada en 2013 para reducir el desequilibrio en las relaciones comerciales entre los diferentes operadores: «La legislación fue muy bien recibida, pero no se han destinado recursos, como por ejemplo inspectores, para hacer que se cumpla la ley en las Islas».

CLAVIJO: "LA LEY DEL SUELO SERÁ CLAVE PARA LA CONSERVACIÓN DEL SUELO AGRÍCOLA"

El presidente del Gobierno de Canarias explicó que la nueva norma supondrá por tanto un impulso económico no solo para el sector primario sino también para el industrial



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Fernando Clavijo y Carlos Alonso visitan el municipio de Arafo (Tenerife)

El presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, aseguró que la nueva ley del suelo será clave para la conservación y puesta en valor y uso del suelo agrícola de las medianías y que, además, al agilizar y simplificar los trámites administrativos para la instalación de nuevas actividades, permitirá dinamizar los polígonos industriales.



Fernando Clavijo, tras visitar el municipio de Arafo (Tenerife), explicó en un comunicado que la nueva norma supondrá por tanto un impulso económico no solo para el sector primario sino también para el industrial, lo que incide en el objetivo del Gobierno de fomentar la diversificación económica del modelo productivo de Canarias.

El presidente destacó la importancia de la colaboración entre administraciones "pues ésa es la clave que permite impulsar proyectos y avanzar" y señaló que "Arafo es ejemplo de colaboración y búsqueda constante de consensos; una forma de trabajar que debe ser referencia para todos".

El presidente realizó hoy una visita institucional al municipio de Arafo junto al presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Alonso, a la que también se sumó la consejera de Hacienda, Rosa Dávila, el viceconsejero de Urbanismo, Jesús Romero y el director general de Deportes del Gobierno, José Francisco Pérez.

CANARIAS 24 HORAS:

CLAVIJO SEÑALA QUE LA LEY DEL SUELO SERÁ CLAVE PARA LA CONSERVACIÓN DEL SUELO AGRÍCOLA DE LAS MEDIANÍAS





Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Canarias/ El alcalde traslada a Clavijo la necesidad de potenciar los dos polígonos industriales del municipio. El presidente del Gobierno de Canarias, Fernando Clavijo, aseguró este jueves en Arafo que la nueva Ley del Suelo será clave para la conservación y puesta en valor y uso del suelo agrícola de las medianías y que, además, al agilizar y simplificar los trámites administrativos para la instalación de nuevas actividades, permitirá dinamizar los polígonos industriales. Esta fue, precisamente, una de las peticiones formuladas por el alcalde de Arafo, José Juan Lemes, al presidente del Gobierno, ya que "queremos atraer inversión a los dos polígonos industriales del municipio para sumarles competitividad y atractivo".

Clavijo señaló que la nueva norma supondrá por tanto un impulso económico no solo para el sector primario sino también para el industrial, lo que incide en el objetivo del Gobierno de fomentar la diversificación económica del modelo productivo de Canarias.

El presidente realizó este jueves una visita institucional al municipio de Arafo junto al presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Alonso, a la que también se sumó la consejera de Hacienda, Rosa Dávila, el viceconsejero de Urbanismo, Jesús Romero y el director general de Deportes del Gobierno, José Francisco Pérez.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

El presidente autonómico destacó la importancia de la colaboración entre administraciones "pues ésa es la clave que permite impulsar proyectos y avanzar", y señaló que "Arafo es ejemplo de colaboración y búsqueda constante de consensos; una forma de trabajar que debe ser referencia para todos".

La visita institucional "nos ha servido para que tanto el presidente del Ejecutivo regional, Fernando Clavijo, como el del Cabildo Insular de Tenerife, Carlos Alonso, conocieran las necesidades de nuestro municipio para impulsar el crecimiento de nuestro pueblo", manifestó el alcalde, José Juan Lemes.

El mandatario arafero, acompañado por miembros del grupo de gobierno, solicitó a los responsables de las administraciones autonómica e insular gestiones para atraer inversión a los polígonos de El Carretón y Valle de Güímar, más cuando son zonas que dinamizan la economía y generan empleo.

Además, Lemes resaltó la importancia de impulsar el turismo con inversión tanto en la medianía de Arafo como con actuaciones en Playa de Lima, que complementen a las ya previstas en esta franja del litoral. Asimismo, se destacó la inversión en materia hidráulica, como los más de 565.000 euros previstos por el Cabildo este año para el acondicionamiento del depósito El Volcán y que garantizará el suministro de agua potable en dicho municipio.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

"Apostamos por un crecimiento sostenible y para ello es fundamental la creación y puesta en marcha de distintas infraestructuras, porque queremos que Arafo sea un municipio referente en la comarca del Valle", indicó Lemes, tras visitar junto con Clavijo y Alonso el geriátrico, la bodega comarcal Valle de Güímar, la Villa, El Carmen, ambos polígonos y Playa de Lima.

Por su parte, el presidente del Cabildo recordó que desde la Corporación insular se está trabajando en el Marco Estratégico de Desarrollo Insular como instrumento para ordenar y planificar las actuaciones que la isla de Tenerife presentará al Fondo de Desarrollo de Canarias que se financia con cargo al extinto IGTE. Asimismo, Alonso destacó la "colaboración constante" que mantienen el Cabildo y el Ayuntamiento de Arafo. En este sentido recordó que los presupuestos de la Corporación insular para este año incluyen una inversión que asciende a 1,5 millones de euros para diferentes actuaciones como la mejora de la carretera TF-523, el depósito del Volcán o la mejora de zona comercial, entre otras.

TEGUESTE INICIA EL PROGRAMA DE "TESOROS AGROALIMENTARIOS" PARA PONER EN VALOR LOS PRODUCTOS LOCALES





Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Tegueste/ Un año más, y ya son seis, Tegueste se embarca en el descubrimiento y acercamiento de las joyas alimentarias, del producto local, a través del programa de los Tesoros Agroalimentarios, con el claro objetivo de poner en valor los productos agrícolas de la comarca y de la isla de Tenerife.

Tesoros Agroalimentarios que, de la mano del Ayuntamiento de Tegueste y del Mercado del Agricultor y Artesano de la Villa de Tegueste, este año 2016 han optado, como línea principal de actuación, por compartir nuestros productos locales a través de la enogastronomía, de su vinculación con el territorio y dentro de la filosofía de cocina "KM 0" o también conocido como movimiento "slow food".

Los Tesoros Agroalimentarios se integran dentro de los programas formativos y/o divulgativos que el Ayuntamiento de Tegueste viene realizando desde hace años tomando al sector primario como elemento de dinamización y de desarrollo económico del municipio.

La programación de actividades dará comienzo en el mes de junio y se prolongará hasta diciembre, eligiendo para esta edición siete productos tan dispares como son: fresa, berro, sandía, aguacate, pimientas y pimientos, el trío calabaza-calabacín-bubango y las legumbres.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Con cada evento programado se brindará la oportunidad de compartir experiencias, sabores y conocimientos, con profesionales y con restauradores del municipio.

El programa "Tesoros Agroalimentarios Tegueste 2016" dedicará un mes a cada uno de estos productos, con actividades que tendrán como escenario principal el Mercado del Agricultor de Tegueste y, principalmente, el espacio "La Cocina de Aquí, punto de valorización de los productos locales".

Los Tesoros Agroalimentarios se sustentan en el producto local y en mostrar sus posibilidades culinarias, valor añadido y alta calidad. Una oportunidad de aprender aspectos y cualidades del cultivo, conocer curiosidades e incluso experimentar. Y todo ello acompañado de los buenos vinos de Tegueste.

Para ello se contará con profesionales de la gastronomía canaria caracterizados por un trato y mimo especial hacia el producto local y de temporada, ayudando a generar una mayor concienciación y sensibilización del público, de cara al empleo de los productos agropecuarios locales en sus hogares.

Con estas actividades de promoción del producto local también se busca destacar las ventajas de comer los productos de temporada en su momento natural de cosecha, lo que significa la ausencia de tratamientos artificiales de



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

conservación dañinos para nuestro organismo a la vez que disfrutamos de los mayores aportes nutricionales y de sus mejores propiedades organolépticas.

En esta ocasión los visitantes que acudan al Mercado del Agricultor de Tegueste y participen en las actividades programadas cada mes, de junio a diciembre, podrán conocer y degustar nuestra joyas esperando que la experiencia vivida sirva para estimular el consumo de productos locales, de temporada, logrando aumentar la demanda de los mismos para beneficio tanto de los productores como de los consumidores.

La fresa, primer protagonista este sábado con Jorge Mendoza Los Tesoros Agroalimentarios dan el pistoletazo de salida este mes de junio con la fresa como protagonista. De esta manera, este sábado 18 de junio, en el Mercadillo del Agricultor de Tegueste estará presente el cocinero y docente Josué Mendoza, que brindará al público asistente una experiencia de sabores y aromas con el producto local de la fresa como protagonista y elemento integrador.

Josué Mendoza se formó en el I.E.S. Virgen de La Candelaria de la mano de Rogelio Quintero Montesdeoca y desde ese momento aprende a amar la gastronomía canaria y sus virtudes, así como las nuevas tendencias en cocina moderna, algo que le motiva a evolucionar por ese camino.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

Finalizada su formación, pasa por el Hotel Iberostar Anthelia con Juan Carlos Clemente Cubas; trabaja en la isla de Lanzarote para Germán Blanco tanto en El Cochino Cojo (donde recoge el premio de la Ruta de la Tapa de Tegueste) como Jefe de Cocina, como en La Tegala, haciendo varios stages y después, en el sur de Tenerife como Jefe de Cocina en varios restaurantes.

Finalmente, desde el curso académico 2014-2015, se incorpora I.E.S. Virgen de la Candelaria en la que un día fue alumno, para compartir y ser ahora quién transmita sus vivencias y conocimientos sobre gastronomía.

La inquietud de Josué Mendoza le lleva a aprovechar la época estival del último año, para trabajar en La Séptima del Corte Inglés antes de reincorporarse a la docencia en este nuevo curso.

Para la experiencia enogastronómica de este 18 de junio, se propondrán unas elaboraciones en formato tapa de un bocado que irán desde un ceviche de pescado con leche de tigre e infusión de fresas hasta un bocado dulce de fresas con nata, toques de rosa y balsámico, pasando por caballa marinada con mojo de tomates y fresas y cherry semiseco o unos ravioli de pato con papa negra, fresas y toques asiáticos. Las elaboraciones irán acompañadas por buen vino de Tegueste.

Distintas elaboraciones que tendrán a la fresa, en una fusión y mestizaje de cocinas, y al producto local del Mercado del Agricultor de Tegueste como



Las Palmas de Gran Canaria: C/.Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

elementos principales y a destacar en la edición del mes de junio de los Tesoros Agroalimentarios.

En julio, el berro
Al mes de la fresa le seguirá el berro en julio, en agosto la sandía.
Septiembre será el mes del aguacate, mientras que la combinación de pimientos y pimientos tendrán su protagonismo en octubre.

En noviembre el trío calabaza, calabacín, bubango serán los que se den a conocer. Y termina el programa de los Tesoros Agroalimentarios con un producto que la Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó para este año 2016 como su Año Internacional, las legumbres.

Para estos siete eventos enogastronómicos se contará con la participación de cocineros como Josué Mendoza, Encarna Suárez, Javier Gómez y Cristina Torrens. A ellos se le sumarán las cocinas de dos restauradores locales como son la Tasca La Enredadera con Hiromi Nakamura China y el restaurante gastrorural Consentido con Fran Alonso al frente.

Destacar la colaboración de el Cabildo de Tenerife a través del Centro de Conservación de la Biodiversidad Agrícola de Tenerife (CCBAT) y de la Red Canaria de Semillas (RCS) que complementarán algunas de las actividades programadas en estos siete meses que dura los Tesoros Agroalimentarios.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

RTVC:

UNIDOS PODEMOS PLANTEAN LA SUPRESIÓN DEL REA PARA PONTENCIAR AL SECTOR PRIMARIO

Los candidatos canarios consideran que poco a poco tendrán que desplazar las ayudas del REA a los productos de aquí, de la tierra.



Para reproducir estos elementos necesita actualizar su navegador a una versión más reciente o actualizar el plugin de Flash Player.

El candidato de Podemos por Santa Cruz de Tenerife, Alberto Rodríguez, ha insistido en la necesidad de modificar el Régimen Especial de Abastecimiento (REA) al entender que son unas ayudas que "sólo benefician a una pequeña elite en Canarias y en Europa".

Rodríguez, en un acto electoral en el norte de Tenerife junto a la número dos de la lista Marina Barreto, ha dicho que el REA provoca además que los bienes de fuera compitan con los canarios en situación de desigualdad y dejen el campo canario en situación de emergencia.

La propuesta de Unidos Podemos pasa por retirar esas ayudas, especialmente a los productos que se pueden producir en Canarias, e invertir ese dinero en el sector local.

"Si apostamos por el campo canario, no sólo generaremos puestos de trabajo sino que podremos consumir productos de mayor calidad" ha asegurado Rodríguez

En Gran Canaria, Unidos Podemos ha contado con el apoyo del Partido Feminista de España. Juntos apuestan por la igualdad en el salario. A diez días para la celebración de las elecciones del 26-J, los candidatos de Unidos Podemos sostienen que la alianza de izquierdas es la única que garantiza un



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

cambio . Confían en ser la fuerza más votada en las Islas Canarias en los próximos comicios del 26 de junio.

EL INDEPENDIENTE DE CANARIAS:

LA VERTIENTE SUR DE CANARIAS, ENTRE LOS TERRITORIOS DE ESPAÑA QUE ESTÁN PENDIENTES DE REFORESTAR



Las montañas de la vertiente sur del Sistema Cantábrico, el Sistema Central, Sierra Nevada y la vertiente sur de Canarias están pendientes de reforestar y restaurar, después de la incidencia que ha tenido sobre ellas actividades como la ganadería o la minería, entre otras, según el decano del Colegio de Ingenieros de Montes, Eduardo Rojas.

Rojas, sin embargo, ha valorado que España ha aumentado "notablemente" su cobertura forestal en los últimos cincuenta años, sobre todo a partir de los años 50, cuando comenzó el éxodo rural y buena parte del monte se recuperó y, principalmente a partir de los años 60, cuando en la época de Franco se repoblaron 4 millones de hectáreas.

En todo caso, las áreas que presentan más problemas están en la vertiente sur del sistema cantábrico, donde ha criticado el "error de visión" de los diferentes Gobiernos, que han apostado por mantener la minería del carbón, a base de subvenciones para mantener un sector "contaminante, insano y sin futuro".

En declaraciones a Europa Press con motivo de la celebración el 17 de junio del Día Mundial Contra la Sequía y la Deforestación, a su juicio, sería mucho mejor reconvertir la zona minera en una "opción de futuro" como es el sector



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

forestal del que ha defendido que no contamina, genera biomasa, absorbe CO2 y es un sector neutro en carbono, que fija población rural y genera empleos mucho más dignos y sanos. "Eso se ha desarrollado en la ladera norte, pero no en la sur", ha comentado.

EL SISTEMA CENTRAL, ÉXITO DE RESTAURACIÓN

Del mismo modo, se ha referido al Sistema Central, que se deforestó abundantemente por la ganadería pero es un área en el que se ha trabajado "bastante" en reforestación, pero falta mucho por hacer en naturalizar esa tarea, ya que las restauraciones se hicieron casi todas con pino.

Rojas considera que es más difícil de restaurar son Sierra Nevada, que resultó muy afectado por el modelo ganadero de pastores traído desde el Pirineo porque a los árabes no les interesaba la zona de montaña, que ahora tiene mucho que reforestar. Canarias es otro de los puntos más significativos ya que la vertiente norte se ha regenerado "muy bien" pero la sur es "difícil de reforestar".

En este contexto ha afirmado que España, junto con Israel, es un país punta de lanza en tecnologías de restauración y reforestación forestal, pero la cuestión es la restauración de zonas agrarias degradadas. "Hay mucho potencial", ha comentado el decano que ve resultados excelentes en el trabajo realizado en zonas como Almería y Murcia en temas de reforestación.

En general, cree que es preciso en España y en el resto del mundo seguir restaurando terreno y repoblando porque en la actualidad, lo que queda por hacer es lo que la naturaleza por sí sola no es capaz de hacer. "No es misión imposible", ha comentado.

Por otro lado, ha dicho que España tiene un porcentaje alto de bosque, en torno a un 36 por ciento y "no interesaría pasar de un 45 por ciento", aunque hay zonas deforestadas, como las pendientes donde los incendios suelen ser críticos y es precisamente ahí donde en su opinión es "fundamental" actuar para conservar los suelos.

"La restauración de suelos y la recuperación del bosque no se hace sola, por eso hay que conducir el proceso pero cree las comunidades autónomas se han dedicado más a la extinción de incendios", ha advertido.

En este ámbito de la restauración forestal ha puesto como "ejemplo interesante" que según datos de la FAO las zonas del mundo donde más se está recuperando el bosque es en todo el área mediterránea, desde España



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

hasta Irán y también en la rivera sur. Otras zonas donde más ha crecido el bosque en los últimos decenio en el este de Asia, en China, Mongolia, Corea del Sur o Japón.

Por el contrario, hay otros lugares como Pakistán, que solo tiene un 3 por ciento de bosque, en un país que es "como Suiza" pero que de vez en cuando tienen Monzón y enormes problemas de inundaciones que provocan daños en la población y pérdidas de cosechas.

En este contexto reconoce que en el mundo hay países secos, con clima difícil y con zonas totalmente degeneradas, como Pakistán o el Sahel y ha puesto de ejemplo de recuperación de suelos degradados a Níger, donde están creando zonas de sombra para cultivos, mediante palmerales y acacias, que dan sustrato, producen madera y son melíferas, todo ello para tratar de frenar el avance del desierto hacia el norte.

INCENDIOS

Por otro lado, respecto a la campaña de incendios de verano, el recién elegido decano del Colegio de Ingenieros de Montes cree que es muy "arriesgado" predecir como será este año tras las abundantes lluvias en la mayor parte del país menos en la franja mediterránea donde este año "ha sido un desastre".

Aunque la meteorología ha sido "muy buena" en la primavera, cree que dependerá de como sea el verano, porque hay mucho "combustible" y hierba en el campo, pero si la climatología es buena no tiene por qué ser un inconveniente. Sin embargo, califica de "extra forestal" el combustible o hierba que hay en el monte ya que la mayor parte de estos incendios por este motivo se produce en pastos y agricultura, no en los bosques. Sin embargo, en el bosque es "una ventaja" porque proporciona humedad.

Por ello, cree que uno de los factores fundamentales es la meteorología, que puede favorecer o empeorar los incendios y su propagación.

Rojas estima que el sistema de extinción en España es "bueno" pero que el problema surge cuando el fuego se "descontrola" y pasa a tomar grandes proporciones, lo que lleva a que el 99 por ciento de la superficie arda en el 1 por ciento de los incendios. "Por eso lo difícil en un incendio es cuando los fuegos se escapan y, entonces destrozan el balance", ha comentado.

Asimismo, ha recordado que tres cuartas partes de los incendios se producen en el noroeste, donde la climatología no es adversa y que la tasa nacional de



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

incendios provocados es del 95 por ciento, frente al 5 por ciento de fuegos cuyo origen está en causas naturales.

Finalmente, considera que para mermar los incendios es necesario actuar sobre el monte que "está abandonado", fomentar el sector forestal, realizar quemas controladas en invierno, para practicar la técnica de los cortafuegos y mantener el nivel de extinción pero, sobre todo, fomentar las tareas de prevención porque sería "mucho mejor tener el monte bien gestionado y que goce de buena salud que aumentar la extinción.

EL APURÓN:

LA FERIA DE LOS LLANOS ABRE SUS PUERTAS RINDIENDO HOMENAJE A 'PERUCO' LORENZO

Hacen un reconocimiento al fundador de Agroisleña, vinculado a la Feria desde sus orígenes

D.M.



Feria Agrícola, Artesana y Ganadera de Los Llanos de Aridane.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

La Feria Agrícola, Ganadera y Artesana de Los Llanos de Aridane abrió las puertas en la tarde de este jueves, con un merecido y emotivo homenaje a un palmero que ha estado vinculado estrechamente a esta celebración: Pedro Salvador Lorenzo Martín, Peruco, como cariñosamente era conocido este empresario ya desaparecido, que puso en marcha la empresa Agroisleña. Su familia recibió tanto por parte del Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane como de la Asociación de Empresarios del Suroeste de La Palma (Esuropal) una placa de reconocimiento.

Desde el año 1981, Agroisleña ha estado presente en esta Feria. Una iniciativa que no fue nada fácil en sus comienzos, pero que siempre contó con el espíritu “emprendedor” y comprometido con Los Llanos de Aridane, como puso de manifiesto la alcaldesa del municipio, Noelia García Leal, durante la presentación de la Feria.

Desde Agroisleña recuerdan que el creador de esta empresa logró convencer a marcas representativas del sector que le suministraran directamente, lo que evitaba el sobrecoste que suponía al consumidor al tratar directamente con el fabricante. La estrecha vinculación de esta empresa con la Feria llevará al Ayuntamiento a instalar un monumento en la memoria de su fundador, en la zona del parque Conrado Hernández donde tradicionalmente ha estado ubicada Agroisleña en este evento.

Por parte de Esuropal destacaron también el carisma y el compromiso de Pedro Lorenzo, que se unió a esta iniciativa empresarial, que nació con la finalidad de defender los intereses de la comarca suroeste de La Palma, desde el inicio. “Pedro Lorenzo es un pionero en la modernización del agro palmero, tanto en la mecanización como en la puesta en marcha de sistemas de riego que están significando un enorme ahorro de agua y una gran aportación a la mejora del medio ambiente en la isla de la Palma”, dijo un representante de la asociación. “Todo lo que digamos de Pedro o hagamos por él es muy poco en comparación con su enorme legado, pero por lo menos que él, allá donde esté y toda su familia, reciban nuestro más sincero cariño y homenaje en este lugar que también está tan vinculado a su figura: La feria agrícola y ganadera de Los Llanos de Aridane”.



Las Palmas de Gran Canaria: C./Miguel Sarmiento, 2 - 35004
Telf. 928 369 806 – Fax. 928 385 634
Santa Cruz de Tenerife: C/. Cairasco, 5, Edif. Retama, 1º A – 38004
Telf. 922 299 655 – Fax. 922 299 656
La e San Nicolás: Avda. Los Cardones, 25 – 35470
Telf. 928 891 001 – Fax. 928 891 288
Santa María de Guía: C/. Sancho de Vargas, 19, interior bajo – 35450
Telf. 928 896 790 – Fax. 928 896 790

A la inauguración asistieron, entre otras autoridades, el director general de Aguas del Gobierno de Canarias, Juan Ramón Felipe, y los consejeros de Agricultura y Desarrollo Económico del Cabildo, José Basilio Pérez y Jordi Pérez Camacho, respectivamente